



# **L'Actu sport de la semaine**



## **Les nouvelles de l'UBB :** **Une victoire de prestige contre Northampton**

L'UBB jouait à domicile contre Northampton, les adversaires que l'UBB a affronté en finale de coupe d'Europe l'année précédente.

L'équipe Bordelaise a été surpuissante face à des adversaires impuissants devant la détermination béglaise. A la mi-temps, notre équipe menait 24 à 7 grâce à sa mêlée dominante, profitant de l'indiscipline anglaise. La deuxième période a commencé très fort avec deux essais en cinq minutes pour creuser l'écart. Northampton a essayé ensuite de rattraper son retard mais l'UBB a contre-attaqué quelques minutes après.

Notre équipe gagne finalement ce match à 50-28. Deux joueurs : Cameron Woki et Salesi Rayassi ont marqué tous les deux trois essais. Matthieu Jalibert et Martin Page-Relo marquent aussi un essai chacun.

Grâce à cette victoire, l'UBB prend la première place du groupe avant d'affronter une autre équipe anglaise : Bristol. Bristol est une équipe solide qui pourrait bousculer l'UBB pour leur dernier match de poule...



## **Les infos marquantes du monde du foot :**

En ce moment, c'est la **CAN** (coupe d'Afrique des nations). Cette année, le pays organisateur est le Maroc. Nous en sommes aux demi-finales et il va y avoir deux grosses rencontres pour cette occasion : Égypte-Sénégal et Maroc-Nigeria. C'est la déception pour les Algériens qui croyaient à la victoire contre le Nigeria en quart de finale. La Côte d'Ivoire aussi a cru à la victoire jusqu'à la fin : son équipe a perdu 3-2 contre l'Égypte.

Revenons en France avec **la coupe de France** ce week-end !

Les matchs de cette coupe sont à élimination. Ce week-end, c'était les 16ème de finale. Quelques résultats de ce week-end : Monaco a gagné 3-1 contre Orléans malgré un carton rouge. Strasbourg c'est imposé largement face à Avranches (une ville proche du Mont Saint-Michel) 6-0 et Lens a gagné 3-0 contre Sochaux. C'étaient les scores marquants de ce week-end.

Je suis allé voir le match des **Girondins de Bordeaux**, qui jouaient contre Bayonne, samedi à 18h au stade Atlantique. Il y avait une très bonne ambiance au stade : 12 912 supporters étaient présents pour soutenir leur équipe malgré les difficultés que rencontre le club ! Les Bordelais ont fait une entame de match très solide, qui a été récompensée dès la 8ème minute de jeu avec un but de Matthieu Vilette, un attaquant de notre club bordelais. Après ce but, il ne s'est pas passé grand chose jusqu'à la fin du match... Mais, grâce à ce but de l'attaquant Matthieu Vilette, notre club a emporté la victoire ! Les Bordelais consolident ainsi leur place de premier de la division (national 2) et peuvent commencer à espérer une remontée en national (troisième division) l'été prochain. Cela réchaufferait le cœur des nombreux et fidèles supporters des Girondins.

## **Sport à l'honneur cette semaine :**

Je vous ai déjà parlé du biathlon dans mon premier article. Ce dimanche (11/1), le relais masculin a eu lieu en Allemagne. Cinq équipes se sont vaillamment disputé la victoire jusqu'à la fin : l'Italie, la France, la Suède, l'Allemagne et la Norvège. Finalement, les Norvégiens ont gagné grâce à leur tactique : ils ont gardé leur meilleur sprinter pour la fin de l'épreuve. La France prend une deuxième place bien méritée surtout grâce à deux de ses quatre relayeurs : Quentin Fillon-Maillet et Eric Perrot.



Tristan Ardouin, le 11 Janvier 2026